

# Max Planck zeichnet junge Forscher aus

## Beide Institute stellen Preisträgerinnen

Jährlich zeichnet die Max-Planck-Gesellschaft 20 Auszubildende für herausragende Leistungen aus, davon gehen drei Preise an Auszubildende in Laborberufen.

Eine dieser mit 750 Euro dotierten Auszeichnungen hat nun Natascha Wippich (24) vom Max-Planck-Institut für Kohlenforschung in Mülheim bekommen. Sie hat ihre Ausbildung zur Chemielaborantin 2011 als IHK-Jahrgangsbeste abgeschlossen. Heute arbeitet die 24-Jährige als fest angestellte Chemielaborantin am Institut. Mit Natalia Kowalew vom Max-Planck-Institut für chemische Energiekonversion (ehemals Institut für bioanorganische Chemie) wurde auch eine Auszubildende des zweiten Mülheimer Instituts geehrt.

2011/12 verzeichnete die Max-Planck-Gesellschaft bundesweit 555 Azubis. Das Max-Planck-Institut für Kohlenforschung wird ab August 30 junge Menschen als Industriemechaniker, Chemielaboranten und Physikalaboranten ausbilden.

**i** Infos zur Ausbildung am Max-Planck-Institut für Kohlenforschung: [www.kofo.mpg.de/de/karriere/ausbildungsberufe](http://www.kofo.mpg.de/de/karriere/ausbildungsberufe)



**Natascha Wippich vom Max-Planck-Institut für Kohlenforschung**

FOTO: MPI